
Protokoll: 

Aufgrund von Sonderinteresse nimmt Rm Mehlbreuer gemäß § 22 GemO nicht an den Beratungen 

teil. 

Rm Schmidt erklärt, dass der Ortsbeirat sich einstimmig dafür ausgesprochen habe, die Fläche an 

interessierte Anlieger zu verpachten. Im Zuge der Anpachtung der Fläche durch das Autohaus 

Scherhag müsse jedoch darauf geachtet werden, dass die Fläche verträglich gestaltet wird. 

Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass sich die Verwaltung mit interessierten Anwohnern in 

Verbindung setzen werde und dem Ortsbeirat die unterschiedlichen Planungen vorgestellt werden. 

Anschließend könnte in konkrete Vertragsgespräche eingetreten werden. Außerdem müsse die vom 

Stadtrat ursprünglich beschlossene Zweckbestimmung aufgehoben werden. 

Rm Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung, über das weitere Vorgehen bzw. die künftige Gestaltung 

des Parkplatzes noch einmal im Ausschuss zu informieren. 

Herr Beigeordneter Flöck verweist hinsichtlich der Festlegung der Pachthöhe auf die Zuständigkeit 

des Gutachterausschusses. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig mit zwei Stimmenthaltungen zu. 

  



 

 


